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西日本区強調活動 

9月 

Menettes  

 

９月の例会 

✦９月第 1例会 ９月１３日（火） １９：００～ 

 キッピーモール６Ｆ 会議室 

  ゲストスピーカー 未定  

  諸報告 

   チャリティーランについて 

   もりもりおもちゃ箱フェスタについて 

   会長報告 

   ＹＭＣＡ報告 

  その他 

 

✦９月第２例会 ９月２７日（火） １９：００～ 

 キッピーモール６Ｆ 会議室 

 

 

 

 

 

 

今後の予定 

 

 １０月第１ 例会  

１０月１１日(火) １９：００～ 

   キッピーモール６Ｆ 会議室 

 

 １０月第２例会   

   １０月２５日（火） １９：００～ 

   キッピーモール６Ｆ 会議室 

   

 １１月第１ 例会（チャリティーラン）  

１１月３日（木・祝）  神戸しあわせの村 

 

 １１月第２例会 １１月１５日（火） １９：００から 

   キッピーモール６Ｆ 会議室 

 

 もりもりおもちゃ箱フェスタ  

１１月２３日（水・祝） 北神戸スポーツ公園 

 

 １２月第１例会（クリスマス例会）  

１２月４日（日） キッピーモール６Ｆ 

 

 

 

さんだワイズメンズクラブ 

〒669-1545 

三田市高次２－４－３８ 

   三田ＹＭＣＡ内 

会長主題：『みんなにワイズを ワイズに奉仕を』 

』 

No.24-03 September  2016 

 

 

 
国 際 主 題：『私たちの未来は、今日から始まる』 

アジア主題：『ワイズ運動を尊重しよう』 

西日本区主題：『ワイズ魂で、更なるワイズの活性化

を』 

六甲部主題：『楽しい交流と、やりがいのある 

        奉仕活動で更なるクラブ活性化を 

図ろう』 

 

会 長：安行 英文 

副 会 長：杉村 肇 

書 記：清水 浩一 松本 美耶子 

会 計：杉村 肇 

チャプレン：末岡 成夫 

連絡主事：齊藤 靖 

ブリテン：安行 英文 松本 文男 

 

 

今月の聖句 

「青春の日々にこそ、お前の創造主に心を

留めよ」 

      コヘレトの手紙１２章１節 

 

 

 

   

８月のデータ（在籍者 ８名） 

  出席 7名 出席率 ８７．５％ 
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8月第 １ 例会  花火例会報告 

 松本美耶子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

8月 6日（土）19時から、三田祭りの花火大

会に合わせて開催の、さんだワイズメンズク

ラブ恒例の花火例会が安行メンの興聖寺で

持たれました。 本年はアコースティックギタ

ーリストで篠山の観光大使やひょうご防災リ

ーダーなどを務められ、幅広く活動されてい

る内田裕之氏のライブと花火観賞でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

暁子メンお世話の「蕨の里」の美味しいお

弁当をいただいた後、涼風の通る本堂での

演奏を楽しみました。六甲部の部長訪問はあ

りませんでしたが（本年はかるがも園夏祭り

を訪問）、夏のひと時を「上を向いて歩こう」

「ふるさと」などの爽やかな歌と語りを聞き

ながら 30 数名のお客様と心地よく過ごしま

した。アンコールには大好きな中島みゆきの

「糸」を歌ってくださり大満足！ 

20 時少し前に花火が夜空に広がり、ドー

ン！という音が続き、花火大会の始まり始ま

り！夜空を彩るその美しさを堪能しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ミュージシャンをお招きして音楽を聴き、花火

も楽しむという贅沢な花火例会を今年も無

事終了することができました。 
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六甲部２０１６－１７年度 

第 １ 回評議会に参加して 

杉村 肇 

 

去る７月３０日（土）、神戸ラッセホールにて

開催された今年度第 １ 回の評議会に参加し

た。さんだワイズからの出席者は安行会長、

安行暁子メン、杉村の３名。 

新部長は長井慎吾メン（西宮クラブ）。 

第１部の評議会は大きな波乱もなく、スケジュ

ール通り、滞りなく進行。唯、広報担当の鯖尻

主査（宝塚クラブ）が「ワイズ紹介のパンフを

新たに作りたい」と提案したのに対し、「何の

ために？ 誰に渡すために？」と発言した、

ベテランのメンバーがいたのにはちょっと驚

かされた。 

さんだクラブはそんなことを言う資格はな

いかも知れないが、六甲部の重要な課題は

「メンバー増」の筈。それを念頭においての

「パンフ作成提案」だと思われるのに、水を

差す発言。いやはや何と言ったらよいの

か・・・。 

又、予算案が、前期繰越金を、そっくりそのま

ま同じ金額で来期への繰越金にされている

点も気になった。メンバーがジリジリと減少し

ていく中（今期スター時は１２５名）、予算を目

いっぱい使って、なんとかメンバー増を図ろ

うという姿勢が感じられず、残念。 

さんだクラブもメンバーを増やし、なんとか

二桁にしたいもの。 

第２部の懇親会は極めて盛会。８月６日（土）

の花火例会のアピールもしっかりさせて貰い、

又、ファンド作りのための野菜販売も好評のう

ちにたちまち完売。４、６００円の収益。 

ご協力に感謝、有難うございました。 

 

 

 

 

８月度第２例会報告 

 

１ かるがも園夏祭り 総勢 314名  

〇とくに大きな問題もなく、全体的に高評価

であった。 

〇次年度は保護者会の出店の幅を拡げたい

ので、綿飴のような機械を持っているか尋

ねられ、例会であたってみると伝えた。 

齊藤さんに尋ねてもらうことを確認 

２ 花火例会 総勢 38～40名  

大変素晴らしい曲であった。問い合わせも

あり石田氏の人気ぶりがうかがえた。次年

度も開催するかどうか考えることと協議を

持つことを確認 

３ もりもりフェスタ  １１月２３日（水・祝） 

 ９月１０日にあじさいスタジオで打ち合わせ 

 例年どおり 唐揚げとフライドポテト 

テントを一張り借りる 車５台駐車券 

4  チャリティラン  11月 3日（木・祝） 

5 六甲部会  11月 12日（土） 

午後 2 時から ラッセホール（県庁前）                   

メネットアワー午後 12：30～１３：45 

6 今後の例会  9月 13日（火）9月 27日

（火）、10月 11日（火）10月 25日（火） 

7 会計報告 一般会計の赤字分を、ファンド

会計から 6万円拠出することを承認 

８ 宝塚クラブからのクリスマス例会の合同

開催のお誘いは、さんだクラブ恒例のリー

ダーとのクリスマス祝会を外せないため、

時期をずらした月に、合同例会をお願いす

るする旨をお伝えすることで承認 

            (安行 英文) 

 


